



Prise en charge ambulatoire secondaire de l'entérocolite ulcéro-nécrosante

[V Mucignat](#) , [S Ducrocq](#) , [F Lebas](#) , [Francis Gold](#) et [J J Baudon](#)

L'entérocolite ulcéro-nécrosante (ECUN) est la complication la plus fréquente du syndrome de Crohn. Elle est caractérisée par des douleurs abdominales, des diarrées et des saignements rectaux. Elle peut être traitée de manière ambulatoire si elle est diagnostiquée précocement et si le patient est stable.

	Stade	Signes généraux	Signes intestinaux	Signes radiologiques
ECUN douteuse	IA suspectée	§ apathie ou agitation, § apnées-bradycardies, § dysrégulation thermique, § ± CRP -	§ volumes des	

peut compliquer une ECUN avec trouble hémodynamique et syndrome infectieux sévère : ceci justifie au
début de la surveillance chronologique appropriée de l'efficacité de l'antibiothérapie. [0 d B] [0 d t1.096.81.00 Tpeufa

Le pronostic de l'ECUN demeure sévère, avec une mortalité de 9 à 28 %, une morbidité d'autant plus